
平成 28年度門「A会長 久世 崇志よりc~4拶

本年度のPTA活動も、まもなく一年間を終えようとしてしヽます。一年間大きな事故もなく過ごせて参りましたのも、保護者の皆様や

先生方のご協力があつてのことと、感謝の気持ちでもヽつぱいです。

本日、無事開催されましたPTA総会は、多くの保護者の皆様や先生方のご出席を賜り、議案につきましてもすべて承認いただくこ

とができました。                       |
中でもPTA会費の値上出こういては、各ご家庭や先生方のご

:負
担を増やす内容ともヽうこともあり、慎重に検討を重ねた結果の付

議でありましたが、出席ιただいた皆様からは、説明をお聞きのあとにうなずくなどの反応もいただき、可決に必要な十分な賛成を得る

ことができました。

これは、皆様からの応援と期待のお気持ちであると受け取つております。PTA会費改定で財政的には一息つけることになるのですが、

予算管理を弛緩させることなく、皆様から信任に応えられる予算執行を引き続き努めてまもつます。

さて、わたくし久世はこの一年間会長職を務めてきたわけですが、ありがたもヽことに周りの方々から留任のお言葉をいただき、来年度

も続投することになりました。引き続きのご支援とご協力をお願いいたします。

―矢島直行校長先生より

本日はお忙しい中、年度末定期総会にご出席いただきありがとうございます。

私も4月 に異動して、早いもので 1年がたちます。子供たちと楽しく充実した毎日をともに過ごしています。これも日頃より

本校の教育活動にご理解ヨご協力をいただいております PTAの皆様をはじめ、地域の皆様のおかげです。改めて感謝を申

し上げます。1年間ありがとうございます。

定期総会では、次年度に向けて変更点も提案されましたが、教育活動がより充実できるよう引き続き皆様のご協力をよろ

しくお願いいたします。
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本当にありがとうございました !


